

undefined - dimanche 27 août 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Douze élèves ont reçu un kit de fournitures pour leur entrée en sixième



Éric Bénabent, Olivier Bonnard et Ludovic Cheneval entourent les élèves présents. Photo Le DL/Suzanne Berger

Depuis février de cette année, Ludovic Cheneval, quatrième adjoint au maire, s'occupe de la gestion du groupe scolaire. C'est dans le cadre de cette mission qu'il avait réuni ce jeudi le maire du village, Olivier Bonnard, les trois autres adjoints, Séverine Poëte, Philippe Fillod et Ghislaine Pozzobon, ainsi que Philippe Giroux, un conseiller municipal et Éric Bénabent, le directeur de l'école. Ils ont remis aux enfants qui partent en sixième au collège de Briord un kit complet de fournitures : classeurs, cahiers, stylos et feutres, une calculatrice ayant déjà été remise le 30 juin par le Sou des Écoles. Après la prise de parole de Ludovic Cheneval et d'Éric Bénabent, Olivier Bonnard, dans un petit discours, a rappelé que la gestion de l'école primaire relève bien de la municipalité, et que les parents des élèves qui partent au collège de Briord continueront à ne payer que 2 € le repas grâce au conseil départemental de l'Isère.